

## Témoignage Erasmus 2022 Séjour à Tralee Par Apolline Wilga

Mon stage Erasmus+ en Irlande à Tralee en 2022 m'a permis de renforcer ma prise de parole en Anglais (moins d'hésitation). Il m'a aussi permis de faire de nouvelles expériences comme prendre l'avion, découvrir un nouveau style, dans les rues notamment sur les façades des magasins.

**Partir m'a permis d'être plus indépendante et d'oser prendre plus de décisions.**

On prend de la maturité et de l'expérience en Anglais, les entreprises nous intègrent généralement très bien et en cas de problème on est suivi par des professeurs qui n'hésitent pas à changer le lieu de stage si besoin.

**Donc il n'y a vraiment rien à craindre, c'est une expérience à ne pas négliger.**

